
千里新田地区まちづくり協議会 2022年度（第16期）通常総会議事録 

【 日  時 】 2022年５月21日(土) 午後７時から午後８時まで 

【 場  所 】 千里山コミュニティセンター 多目的ホール 

【 出席状況 】 会員総数106名に対し、出席者46名、委任状37名の合計83名 

１ 開会挨拶 

  俊会長から開会の挨拶があった。 

２ 出席確認 

  神馬総務から出席状況について説明があり、会則14条に基づき本総会が成立した旨

の報告があった。 

３ 総会議長選出 

会則13条第４項に基づき俊会長が議長に就任した。 

４ 議事録署名人選出 

  議長が、議事録署名人に北野敞義さんと福間幹芳さんの２名を指名した。 

５ 議 案 

(1) 第１号議案  2021年度(第 15期)事業並びに活動報告 

奥副会長から総会資料に基づき順次説明があった。 

(2) 第２号議案  2021年度(第 15期)一般会計収支決算報告並びに会計監査報告 

延木会計から収支決算報告があり、続いて三浦会計監査から監査報告があった。 

第１号議案については期数表示の確認を１件受け、第２号議案については備考欄の

スペースの関係上記載しきれない一部の細目金額に関する質問を１件受け、各々担当

より回答の後で採決の結果、賛成多数で承認された。

(3) 第３号議案  2022 年度(第 16期)事業並びに活動計画(案)

瀬戸口副会長から総会資料に基づき順次説明されたほか、すいすいバスたけのこ

ルート試験運行に関する実績紹介の詳細追加報告があった。

(4) 第４号議案  2022年度(第 16期)一般会計収支予算（案） 

延木会計から収支予算案について説明があった。 

第３号議案について夏まつりや市民体育祭の開催可否に関する問い合わせを１件

受け、現在鋭意協議中であることが報告された後で採決の結果、賛成多数で承認され

た。 

第４号議案については、特に質疑なく、採決の結果、賛成多数で承認された。 

すべての議案の審議と報告が終了し、司会によって議長が解任された。 



６ 閉会挨拶
奥副会長から閉会の挨拶があった。

以上、本総会の議事の経過並びに結果が正確であることを証するため、議事録を作成
し、 議事録署名人はこれに署名捺印する。

2022年 6 月之日

議事録署名人 贔闊輩巧忍診
議事録署名人 仇腎 i駁長［餞

くその他報告事項＞

なお、出欠・委任状ハガキに次のようなご意見等を頂戴しましたのでご報告いたしま
す。

ご質問

回 答

ご質問

回 答

ご意見
回 答

ご意見
回 答

会計監査が1名となった理由が明記されていませんが、総会欠席者には、事
前通知は必要では？

新たに選出するなどの時間的余裕がないため、一人監査になりました。譲案
書等への理由の記載については、緊急時の為、会長が必要ないと判断しました。

計画予算に対して、コ ロナ禍で実施できなかった予算の取り扱いをどうして
いるのかを確認させてください。

計画していた事業の実施はなく、予算に上げた収入はありません。支出もあ
りません。

委任状の印は不要とすべきです。
不要の方向で、 役員会で検討します。

会計監査は、 早期に欠員を解消すべきと考えます。
欠員の会計監査1名については、 6月の役員会で選任する予定です。
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